



De acuerdo con lo previsto en el Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales, el Grupo Municipal Socialista del Ayuntamiento de Mazarrón somete a la consideración del Pleno la siguiente MOCIÓN:

ADECUACIÓN DE LA PISCINA MUNICIPAL DEL POLIDEPORTIVO JESÚS CÁNOVAS VALENZUELA

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Desde los años ochenta, en el polideportivo municipal de Mazarrón, se encuentra construida una piscina, que ha sufrido durante años varias remodelaciones bajo la estricta ordenanza y vigilancia de los técnicos municipales. Ya sabemos que desde el equipo actual de gobierno se han manifestado deficiencias en el cerramiento y climatización de dicha piscina.

En los pasados meses, y debido a que se encontraba abandonada esta instalación, por el efecto del viento, algunos módulos se desprendieron de su posición original y la estructura se vio seriamente dañada, suponiendo un grave riesgo para los usuarios del resto de las instalaciones del polideportivo municipal e incluso para los alumnos del Colegio Fco. Caparrós, al punto que hasta hace unos días, el acceso entre la piscina y el Colegio se encontraba precintado por la policía local.

Hace apenas dos semanas, pudimos constatar que se estaba retirando la estructura que cubría la piscina, imaginamos que por seguridad de los usuarios del resto de las instalaciones colindantes. Ahora bien, si han retirado la estructura, que según dijeron ustedes en mayo del año 2015, ése era el principal problema para poder volver a abrir esta piscina al público, por lo que suponemos que una vez solventado este problema, pondrán todos los medios posibles para que este año los mazarroneros no se vuelvan a ver privados de este servicio municipal.

Por todos es sabido que las intenciones de este actual equipo de gobierno era dejar inutilizada esta instalación para construir un complejo de piscinas recreativas en la zona de la Ciudad Deportiva, que según las declaraciones de la Alcaldesa, el pasado mes de mayo del año 2016, dicho complejo comenzaría a funcionar en el verano del 2017, contando con una estimación económica inicial de 1.200.000 €.



No nos podrán negar que nos encontramos a finales de marzo, a poco más de 2 meses para que inicie el verano, y aunque nos encantaría que Mazarrón contase con ese nuevo complejo de piscinas recreativas que ustedes anunciaron para este verano, la realidad es que hasta la fecha, el único paso que han dado al respecto desde su anuncio el pasado 6 de mayo, hace ya más de 10 meses, ha sido la adjudicación en septiembre de la redacción de los proyectos de piscina municipal descubierta en el Complejo Deportivo de la Media Legua, Fases I y II, por un importe de 37.000€.

Por todo ello, y dado que vemos muy complicado que el nuevo complejo de piscinas este operativo para este verano, y puesto que el principal problema que ustedes encontraban en la reapertura de la piscina del polideportivo municipal de Mazarrón era la cubierta, y ya está casi retirada en su totalidad, el Grupo Municipal Socialista propone para su debate y aprobación la siguiente MOCIÓN:

Que el Pleno del Ayuntamiento de Mazarrón acuerde:

- Poner en marcha las instalaciones de la piscina municipal del polideportivo Jesús Cánovas Valenzuela, para que puedan ser usadas este verano para el uso y disfrute de la ciudadanía de Mazarrón.

Mazarrón, a 16 de marzo de 2017

Fdo. María Martínez Sánchez

Portavoz del Grupo Municipal Socialista